
15 Pièces

365 m²

Réf. 84221712

2 000 000 €

Forcalquier
Maison à vendre (04300)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/04/annonce-vente-maison-forcalquier-3204908.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/04/annonce-vente-maison-forcalquier-3204908.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/04/annonce-vente-maison-forcalquier-3204908.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/04/annonce-vente-maison-forcalquier-3204908.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/04/annonce-vente-maison-forcalquier-3204908.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/04/annonce-vente-maison-forcalquier-3204908.html


L'imposante et magnifique Citadelle est située dans le village de Mane,

près  de  Forcalquier,  dans  les  Alpes-de-Haute-Provence.  Erigée,  au

XIIème  siècle,  au  sommet  d'un  monticule  en  safre,  elle  offre  une  vue

imprenable à 360 degrés sur le village et les paysages environnants.La

Citadelle, seule fortification féodale en parfait état de conservation dans

la  région  de  Haute-Provence,  est  défendue  par  une  double  enceinte

hélicoïdale, dont la première forme un mur de plus de 11 mètres.Bâtie

par  les  comtes de Toulouse,  la  citadelle  médiévale  comptait  parmi  les

propriétaires : Guillaume II, comte de ...

The  imposing  and  magnificent  Citadel  is  located  in  the  village  of  Mane,  near

Forcalquier, in the Alpes-de-Haute-Provence. Built in the 12th century at the top of

a  safre  mound,  it  offers  a  breathtaking  360-degree  view  of  the  village  and  the

surrounding landscapes.The Citadel, the only feudal fortification in perfect condition

in the Haute-Provence region, is defended by a double helical enclosure, the first of

which forms a wall of more than 36 ft.Built by the counts of Toulouse, the medieval

citadel counted among the owners: Guillaume II, count of Forcalquier, Charles I of

Anjou and families ...
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